

## Pressemitteilung

## **8.820 Euro Spende für SOS-Kinderdorf** Gründung einer Stiftung angestrebt

Herbert Lehmann, langjähriger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Staufen-Breisach, hatte anlässlich seiner Verabschiedung ausdrücklich auf jegliche Geschenke verzichtet und stattdessen um eine Spende für das SOS-Kinderdorf Schwarzwald gebeten. Die Resonanz war überwältigend. Insgesamt 8.820 Euro konnte der ehemalige Vorstand nun an Karin Schäfer, Leiterin des SOS Kinderdorfes, übergeben. Mit den Spendengeldern können regionale wichtige Projekte des SOS-Kinderdorfes verwirklicht werden. Am sinnvollsten sei der Betrag als Grundstock einer "SOS-Kinderdorf-Schwarzwald-Stiftung" angelegt, waren sich Karin Schäfer und Herbert Lehmann einig. Um eine solche Stiftung einrichten zu können, werden zunächst 50.000 Euro benötigt. Ein Anfang wäre mit dieser Spende somit getan. Weitere Unterstützer werden gesucht. Lehmann hat der Leiterin zugesichert, ihr bei der Einrichtung der Stiftung behilflich sein zu wollen. Auf diesem Wege bedankt sich Herbert Lehmann noch einmal herzlich bei allen Spendern für die großartige Unterstützung.